

# 大北中だより



No 8  
令和6年6月11日  
大泉町立北中学校

## 北中 体育祭 6月20日(木)

北中体育祭が近づいてきました。体育の時間での練習も始まっています。体育祭を通して北中全体、各学年の団結が強まることを期待しています。

保護者の皆様にも子どもたちの頑張っている様子を直接みていただければと思いますので、よろしくお願いたします。



## 楽しかった林間学校

6月5日・6日に1年生が赤城の林間学校に行ってきました。天候にも恵まれ、素晴らしい林間学校になりました。特に、思い出に残ったNo1はカッターのようでした。(山の景色、キャンプファイヤー、バーベキューも上位にランクイン) 最終日にはパワフルな3学級がカッターで競争をして楽しみました。2日間で学んだことを今後の生活に活かしてほしいと思います。



## 中高生の自転車事故数 群馬県がワースト1

先日の新聞に以下の記事がありました。

2022年に起きた中高生の通学中の自転車事故件数(1万人当たり)は、群馬県の中学・高校生が共に全国で最多だったことが、民間団体「自転車の安全利用促進委員会」(東京)の調査で分かった。調査開始の14年以降、高校生は9年連続のワースト、中学生は17、20年を除きワーストです。



## 邑楽郡中学校総合体育大会から



